

Hadiri Upacara Melasti, Kapolda NTB Ajak Masyarakat Tingkatkan Toleransi Beragama

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Mar 7, 2024 - 03:57



Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Raden Umar Farooq SH.,M.Hum.,(paling kiri).

Mataram NTB - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Nusa Tenggara Barat (NTB) Irjen Pol. Drs. Raden Umar Farooq SH.,M.Hum., menghadiri Upacara Melasti / Meki'is bertempat di Pantai Sunset Land, Kel. Jempong Baru, Kec. Sekarbela, Kota. Mataram. Rabu, (06/03/2024)

Upacara Melasti / Meki'is merupakan Rangkaian kegiatan ibadah bagi umat Hindu dalam menyambut Hari Raya Nyepi tahun Baru Caka 1946 tahun 2024. Upacara ini dihadiri oleh seluruh umat Hindu Kota Mataram, Lombok Barat, Lombok Utara, dan Lombok Tengah.

Hadir para undangan pada upacara Melasti / Meki'is tersebut, Para PJU Polda NTB, Kasi Ops Rem Kolonel Inf. I Wayan Hadi Aryawan, SE, MM, Ketua PHDI Provinsi NTB Ida Made Santhi Adnya, SH, MH, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH, Asisten 1 Mataram L. Martawang SE, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, Camat Sekarbela Cahya

Samudera, Kasat Pol PP Kota Mataram Irwan Rahadi, S.STP, Kepala Bakesbangpol Zarkasyi SE, MM, Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH, serta Bhabinkamtibmas dan Babinsa setempat.

Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Rio Indra Lesmana, SIK., kepada media menjelaskan kehadiran Kapolda NTB dan pejabat utama pada upacara menyambut Hari Raya Nyepi tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan keagamaan bagi umat beragama di NTB.

Selain itu, Menurut Kabid Humas, kehadiran Kapolda untuk memberikan contoh kepada masyarakat betapa bahagiannya bila seluruh masyarakat saling hormat menghormati dan saling harga menghargai serta melaksanakan toleransi beragama dengan baik demi kerukunan hidup antar umat beragama di Nusa Tenggara Barat.

“Mari kita tingkatkan Rasa Toleransi kita antar sesama umat beragama agar memberikan ketenangan dan kenyamanan hidup di dalam masyarakat,”pinta Kapolda.

Pada kesempatan itu, Kapolda NTB atas nama Polda NTB menyampaikan selamat menyambut hari Raya Nyepi kepada para tokoh agama Hindu se Pulau Lombok yang hadir pada upacara tersebut semoga perayaan Nyepi tahun ini akan berjalan sesuai harapan.

“Polda NTB dan segenap jajaran akan memberikan pengamanan pada puncak acara Hari Raya Nyepi di seluruh Kabupaten kota di NTB guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi saudara kita umat Hindu yang melaksanakan ibadah Nyepi tahun Baru Caka 1946,”ucapnya.

“Kepada Saudara kita yang beragama lain, diharapkan agar terus membantu menjaga situasi keamanan di masyarakat sehingga pelaksanaan ibadah Nyepi bagi umat Hindu nantinya dapat terlaksana dengan baik tanpa gangguan apapun sesuai harapan bersama,”tutupnya.(Adb)